

5/30 観光アンバサダーとして新たに

5月30日、九重観光アンバサダー発表会が九重町役場にて行われました。当日より九重キャンペーンレディの名称が九重観光アンバサダーに変更されました。

新たに任命された岩下優衣さん、昨年より引き続き活動される佐藤彩花さん、白地滯莉さんとともに九重町の観光情報をSNSなど様々な形で発信していただきます。



▲タスキ贈呈の様子

◀登録はこちらから

Instagramやってます！  
皆さんフォローしてくださいね



しもむら かほ  
霜村 香帆さん

2年間、九重キャンペーンレディとして町民の皆様をはじめ、多くの方々に出会い、支えられながら務めることができました。私が就任してからはコロナ禍という観光業は特に厳しい時代となりましたが、SNSなどを通じて九重町の魅力を発信しました。

任期は終わりましたが、これからも九重町の素敵な魅力を発信していきたいと思えます。

2年間、ご支援いただきありがとうございました。

昨年度は九重の皆様と直接出会い、九重のええもんをたくさん紹介でき充実した一年でした。町外在住ですが、人と人との繋がりを感じながら、世間は狭いな～なんて笑い合う時間がとても幸せでした！もう九重町民って事ではないですか？（笑）

2年目の目標は、自ら行動を起こし九重に貢献することです。大きな声では言えませんが絶賛企画中ですのお楽しみに！今まで出会った方々、これから出会う方々への感謝の気持ちを忘れず残り1年取り組みます。よろしくお願いします。



さとう あやか  
佐藤 彩花さん



しらち みおり  
白地 滯莉さん

昨年度はイベントやテレビなど様々なところで九重町をPRする機会を頂き、貴重な経験となりました。PRする中で九重町の魅力をさらに知ることができましたし、町民の方から「テレビ見たよー」と声をかけていただいたりと九重町の人の温かさを感じる1年でした。

2年目も引き続き楽しみながら魅力ある九重町のPRに取り組みます。皆さん、ぜひおススメスポットがありましたら教えてください！よろしくお願いします。

『ココノ笑（え）顔いっぱい』九重観光アンバサダーに就任致しました岩下優衣と申します。亡き祖父のように「九重町に対して何かできる人になりたい」とずっと考えていました。

「あるものさがし」に焦点を当て、大自然の魅力を多くの方に伝えていき、九重町に「居てよかった」「訪れてみたい」「戻りたい」、そう思う人を増やしたいです。そして九重町第5次総合計画にもある「未来へのバトン」を繋ぎ、ふるさとである九重町を守り続けるために、PRを頑張っていきますのでご支援よろしくお願い致します。



いわした ゆい  
岩下 優衣さん

## 5/26 災害備蓄品いただきました



左から日野町長、齋藤修一代表取締役会長、宿利玖珠町長

5月26日、株式会社サイテックスより九重町、玖珠町にそれぞれ5台の浄水器セットをいただきました。齋藤修一代表取締役会長は、「令和2年7月豪雨で被災した、両町に災害備蓄品として役立ててほしい」と贈呈の理由を話されていました。

それに対し、日野町長は、「災害時の避難所開設など非常事態時に活用したい」とお礼の言葉を述べました。

## 6/8 トマトの栽培体験



J A おおいた玖珠九重トマト部会の方々と、南山田小学校3年生の生徒たち

6月8日南山田小学校3年生が総合学習でトマトの植え付け体験を行いました。総合学習では、J A おおいた玖珠九重トマト部会の方々を講師に迎えトマトの苗の植え付けの方法や水やりのタイミング、支柱を建てる理由などを質問しながら興味深く学習していました。生徒たちは今後植栽した苗を育て、食育の勉強をしていきます。

## 6/15 飯田こども園運動会



リレーのゴールの瞬間

6月15日飯田地区体育館にて飯田こども園運動会が開催されました。

当日は、飯田こども園の園児31名がリレーや玉入れ等で汗を流しました。

運動会では、親子競技や保護者からメダルの授与等もあり終始楽しそうな雰囲気で開催されていました。

## 6/22 父の日花束贈呈



左からJ A おおいた飯田高原支店馬場博司さん、飯田花卉部会部会長高石勝明さん、日野町長、花卉部会会計渡邊伸幸さん、副部会長加藤展秋さん

父の日に花を贈る習慣のPRとして6月22日飯田花卉部会から日野町長にカスミソウとバラの花束が贈られました。日野町長からは、「色とりどりの花を見ることで癒されています。毎年花束をいただき感謝しています」と謝意の言葉を述べました。

高石部会長は、「コロナ禍である中、様々な色の花を見ていただき、うるおいや癒しを感じてほしい」と話されていました。